

XPRESS

Danrem 082/CPYJ Hadiri Upacara Pembukaan TMMD Reguler ke - 115 Kodim 0813/Bojonegoro

Basory Wijaya - BOJONEGORO.XPRESS.CO.ID

Oct 11, 2022 - 19:56



BOJONEGORO,- Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.M.M. menghadiri Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke - 115 Kodim 0813/Bojonegoro bertempat di Lapangan Desa Sekaran Kecamatan Kasiman Kabupaten Bojonegoro pada Selasa Pukul 14.00

Wib. (11/10/2022).

Bupati Bojonegoro bertindak selaku Inspektur Upacara (Irup) Pembukaan TMMD Reguler Ke 115 Kodim 0813/Bojonegoro Untuk mengawali kegiatannya, ditandai dengan dilaksanakannya penandatanganan dan penyerahan naskah pekerjaan TMMD oleh Bupati Bojonegoro Dr. Hj. Anna Mu'awanah, M.H. kepada Dandim 0813/Bojonegoro Letkol Arm. Arif Yudho Purwanto, S.Sos., M.M. disaksikan Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. selaku Penanggungjawab Keberhasilan Pelaksanaan (PKP) TMMD Reguler 115 diwilayah jajaran Korem 082/CPYJ.



Bupati Bojonegoro Dr. Hj. Anna Mu'awanah, M.H. mengatakan bahwa program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) merupakan program terpadu dan lintas sektoral yang dilakukan sebagai wujud kepedulian TNI untuk membantu pemerintah daerah dalam memberdayakan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Sebagai wujud nyata kepedulian ini, maka pelaksanaan TMMD dalam bentuk kegiatan karya Bhakti yang dilakukan bersama-sama antara TNI dengan instansi pemerintah dan seluruh komponen masyarakat pada hakekatnya ditujukan untuk memotivasi dan menumbuhkembangkan kesadaran, semangat dan gotong-royong masyarakat dalam membangun desa serta membangun semangat dan percaya diri masyarakat agar mampu mengelola potensi yang di miliki, serta kesiapsiagaan menghadapi setiap ancaman dan tantangan yang sedang maupun yang akan dihadapi." kata Bupati.



Tambah Bupati tujuan dilaksanakan TMMD ini adalah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat , mengurangi kemiskinan dan meningkatkan kesehatan serta SDM, salah satunya program ketahanan pangan desa dan percepatan penurunan angka stunting," tambahnya

Sementara itu, Danrem 082/CPYJ selaku PKP mengatakan TMMD adalah operasi Bhakti TNI yang diatur secara terprogram. Dimana TMMD dimulai tanggal 11 Oktober s/d tanggal 9 November 2022 selama 30 hari, dengan lokasi sasaran dusun Ngantru desa Sekaran kecamatan Kasiman, wilayah Kodim 0813/Bojonegoro. Hal ini selaras dengan tema *" TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI"* mempunyai maksud bahwa bersama masyarakat dan semua komponen bangsa lainnya untuk mewujudkan Akselerasi pembangunan di wilayah demi meningkatkan taraf ekonomi dan kesejahteraan masyarakat dalam mendukung pertahanan darat yang tangguh." Ujar Kolonel Inf Unang.

Tampak hadir dalam kegiatan ini, Pamen Ahli Bidang Sosbud Pangdam V Brawijaya, Kolonel Inf Taufik Risnendar, S.I.P., Danrem 082/CPYJ, Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M., Pabandya Bakti TNI Sterdam V Brawijaya, Mayor Inf Sarasin Celianto, Kasiter Rem 082/CPY, Letkol Inf Andri Risnawan, Jajaran Forkopimda Kab. Bojonegoro, Ketua DPRD Bojonegoro, Abdulloh Umar, Pd., Sekda Kabupaten Bojonegoro, Dra. Nurul Azizah, M.M., para Asisten Daerah dan Staf Ahli, Kepala OPD dan BUMD Kabupaten Bojonegoro, Camat se- Kabupaten Bojonegoro, serta Kepala Desa se- Kecamatan Kasiman.

Selama melaksanakan tetap dengan mematuhi protokol kesehatan, kegiatan berjalan dengan tertib dan lancar. (Penrem CPYJ).